



SUN~太陽のように~

3月号

2025. 2. 28 発行

月	曜	3月の行事予定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	公立高校一般選抜(筆記) 10:20登校
5	水	公立高校一般選抜(面接) 10:20登校
6	木	修了式・予行・式場準備
7	金	卒業式
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	春分の日
21	金	大掃除
22	土	
23	日	
24	月	終業式・離任式
25	火	春季休業
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	



有終の美を飾りましょう

春は別れと出会いの季節。3年生は4・5日に公立高校一般選抜に挑み、7日には本校から巣立っていきます。大きな区切りとなる大切な日です。卒業生だけでなく在校生にとっても心に残る卒業式にしましょう。

『初心忘るべからず』

1年生にとって、3月は今年1年のまとめをするときです。学習面だけでなく友人関係や家庭生活など、自分自身を素直な心で見つめてみましょう。充実した時間を過ごしたと思う人も、反省がいっぱいだと思う人も、残りの1か月をどう過ごすかで2年生でのスタートが変わってきます。成長した部分に気づき、これからの課題を設定することが、次への飛躍につながります。

初めて出会う級友たちと緊張して過ごした4月から、様々な行事を通して仲を深めていくことができた級友たち。1年間過ごした学級生活もう1か月を切りました。最近の学校生活はいかがですか？親しさのあまり、言葉や態度が思いやりのないものになってはいませんか。きつい言葉や自分勝手な振る舞いに、顔では笑っているけれど嫌な思いをしている友達がいるかもしれません。自分を振り返るのも、また、相手の心の中を想像するのも難しいものです。けれど、その力はきっとあなた自身をもっと成長させてくれるものだと思います。最後のまとめとして、互いに成長し合える時間を作っていきましょう。

保護者のみなさまには、1年間、本校教育にご支援ご協力いただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。



ai&imo 焼き芋



~平和学習を通して学んだこと~

- ・今過ごしている日々が当たり前ではないことがよくわかりました。多くの人の命を身勝手に奪い、人の生きる気力も全て失わせるものが戦争だと思いました。
- ・僕は、この平和学習で学んだことをいかして、二度と戦争をしないようにいろいろな人に呼びかけていきたいです。呼びかけを行うとともに命の大切さを伝えていきたいです。「人は同じ人間を殺すために生まれてきたのではない。」と言いたいです。命ある限り精一杯生きていきたいです。
- ・平和学習をするまでは、戦争はつらいことだと思っていたけど、平和学習をしてからは戦争がどれだけ悲惨なことであってはならないことだと思った。戦争を二度とおこなさないためには、家族、友達、身のまわりの人を大切に、今生かされていることに感謝することだと思いました。
- ・1番大切なものは「人の命」だと気づかされました。人の命より大切なものはありません。だから、私はこれから前よりもっと命を大切にします。そして、絶対に「死ね」など、人の命をうばってしまうような言葉を言わないようにします。
- ・平和学習を通して学んだことは、今私たちが生活している毎日を大切に、平和に感謝して生活していかないといけないということです。家族や友達と笑い合ったり、けんかをしたり、泣いたりすることが私たちにとって最大の幸せであるということです。
- ・平和学習を通して自分ができることは何だろうと考えたとき、やはり一人一人の生きる権利を尊重して生活することが大事だと思いました。

4月の予定

8日 着任式・始業式 9日 入学式 13:30~
 17日 全国学力調査
 15日~23日 家庭訪問(予定。変更の可能性もあります。)
 ※18日および土日は除きます。
 その他の予定は、4月にお知らせします。

